

## **Polsubsektor Terminal Kargo Polresta Bandara Soekarno-Hatta Ajak Masyarakat Ciptakan Kamtibmas Kondusif**

**Sopiyan Hadi - [TANGERANG.UPDATES.CO.ID](https://TANGERANG.UPDATES.CO.ID)**

Nov 29, 2023 - 10:28



TANGERANG - Polsubsektor Terminal Kargo Bandara Internasional Soekarno-Hatta) mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga kamtibmas kondusif di wilayah tersebut.

Hal tersebut terungkap dalam kegiatan patroli yang dilakukan oleh personel Polsubsektor di area SCP 1 (Security Check Point 1) Terminal Kargo Bandara Soetta, Rabu (29/11).

Kapolsubsektor Terminal Kargo Ipda Sofyanto mengatakan, di area SCP 1 pihaknya melakukan pemeriksaan secara acak terhadap kendaraan yang masuk ke wilayah tersebut.

Selain itu, kata dia, pihaknya juga melakukan pemeriksaan dokumen yang dikeluarkan oleh otoritas Bandara sebagai syarat izin masuk di wilayah tersebut.

Menurut dia, hal itu bertujuan untuk mengantisipasi masuknya barang-barang berbahaya seperti senjata api, bahan peledak atau barang-barang hasil curian.

Kemudian, kata dia, juga untuk mengantisipasi masuknya barang-barang ilegal seperti narkoba, hewan dan tumbuhan yang dilindungi Undang-Undang.



"Mari bersama-sama kita jadikan Bandara Soetta sebagai rumah bersama yang aman dan nyaman serta damai. Kamtibmas kondusif, Indonesia maju," kata Sofyanto.

Dia menjelaskan bahwa pada kegiatan tersebut pihaknya turut menggandeng Avsec dan Security setempat untuk menciptakan kamtibmas kondusif di wilayah tersebut.

Lebih jauh, Sofyanto pun mengimbau seluruh elemen masyarakat untuk menghindari segala perbuatan melawan hukum.

Selain itu, dirinya juga mengimbau apabila melihat atau mengalami gangguan kamtibmas agar segera melapor ke kepolisian terdekat untuk segera ditindaklanjuti sesuai prosedur.

"Kegiatan berlangsung aman, tidak ditemukan hal-hal yang menonjol terkait kamtibmas. Suasana kamtibmas hingga saat ini kondusif," ujar Sofyanto seraya menambahkan bahwa kegiatan itu dilaksanakan rutin oleh pihaknya. (HMS/Hadi)